

La comparsa de Estudiantes brilla en su 75 aniversario

28/04/2019



El desfile ha rendido un homenaje a los capitanes y abanderadas a lo largo de estos 75 años.

La **comparsa de Estudiantes** celebró ayer su **75 aniversario** con un emotivo desfile extraordinario de sus capitanes y abanderadas a lo largo de estos años, junto con Estudiantes de otros pueblos y un buen grupo de esta comparsa de Elda, que ha congregado a numeroso público en las calles del centro de la ciudad.

Los actos comenzaron a las 11 de la mañana, cuando los festeros ya lucían el traje oficial de los Estudiantes en un pequeño desfile hasta llegar a la **ermita de San Antón**. Allí se procedió a la bendición de la nueva **bandera que ha sido donada** por la capitánía de este año, la familia **Alfaro Bernabé**, en un momento emotivo, explicó la presidenta de la comparsa, **Rosa Rocamora**.

Los comparsistas han disfrutado de un día soleado en compañía de **75 Estudiantes procedentes de otras localidades** como Banyeres, Villena, Elche y Callosa de Segura. Tras la comida en la sede de las Huestes del Cadí, comenzó el desfile, formado por cuatro bloques. El primero de ellos fue el de los pueblos hermanos, seguido de dos bloques de eldenses, uno de hombres y otro de mujeres, y un último formado por las capitánías que representaron a lo largo de la historia a la comparsa, como la de 1964, que ha sido la más **veterana que ha desfilado**.

<https://www.youtube.com/watch?v=KFz6ogxpnWA&feature=youtu>

Durante una hora y media los Estudiantes llenaron, entre aplausos, las calles de la ciudad con los colores blanco y negro, desde la **Plaza Castelar** hasta la **calle Colón**. Una vez allí, los festeros formaron un pasillo para recibir a las distintas capitanías, mientras sonaba el pasodoble *Abanderada*. En la Plaza de la Constitución se hicieron una **fotografía en familia** para recordar este día memorable para la comparsa de la pluma y el lápiz.

Rocamora, emocionada, agradeció a los eldenses la acogida recibida: "Nos han hecho sentir muy orgullosos de la comparsa", y añadió que "ha salido muchísimo mejor de lo esperado, ha sido muy emocionante para todos".



Al finalizar el desfile se han fotografiado los 420 Estudiantes que han participado en el acto.

75 aniversario de los Estudiantes en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=540|limitstart=0|limitcount=
0}
```



